

Die NEOS Bezirksräte

Jing Hu

Marcin Suder

Friedrich Grams

An das

Bezirksamt Donaustadt

z.Hd. Herrn Bezirkvorsteher Ernst Nevrivy

Antrag betreffend Brücke Laberlweg

Die unterfertigen Mitglieder der Bezirksvertretung Donaustadt stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 05.03.2025 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Magistratsdienststellen der Stadt Wien werden ersucht zu prüfen, welche Möglichkeiten bestehen, die Brücke Laberlweg auch für Lastenfahrräder tauglich zu gestalten.

Begründung:

Die Strecke würde eine sinnvolle Radweg-Abkürzung von Kaisermühlen (Gegend um die Schüttaustraße) bis Arbeiterstrandbadstraße ergeben und stellt somit eine weitere Möglichkeit zur Verbesserung unseres Radwegnetzes in der Donaustadt dar.

Wien, am 26.02.2025